

Paris, le 13 juillet 2018

Le Dakar au « Goodwood Festival of Speed » !

Pour la première fois de l'histoire, le Dakar s'est installé au sein du prestigieux Goodwood Festival of Speed, le rendez-vous majeur des passionnés de sport automobile au Royaume-Uni avec la vocation de présenter au public britannique l'édition 2019 qui se tiendra au Pérou du 6 au 17 janvier prochain.

Pour tous les passionnés d'automobile au Royaume-Uni, il s'agit d'un événement immanquable. Dans la campagne du Sussex - entre Londres et Plymouth - se tient chaque année le « [Goodwood Festival of Speed](#) » (le festival de la vitesse de Goodwood). Voitures anciennes, monoplaces de Formule 1, prototypes d'endurance... Des milliers de véhicules de prestige y sont exposés jusqu'à dimanche prochain au plus grand plaisir d'un public venu en nombre.

« Une terre historique des sports mécaniques »

Cette année, deux véhicules attirent particulièrement l'œil des badauds : une KTM 450 Rally et une Peugeot 3008 DKR Maxi. Ils sont exposés au sein d'un espace dédié au Dakar. « *Il nous paraissait essentiel d'être ici, tant le Royaume-Uni est une terre historique de sports mécaniques, s'enthousiasme Xavier Gavory, responsable du service concurrent du Dakar. De nombreux préparateurs, des circuits prestigieux et des pilotes de légendes en sont issus* ». Parmi eux, il y a Sam Sunderland, premier vainqueur britannique du Dakar au guidon de sa KTM 450 Rally en 2017.

Présent au Goodwood Festival of Speed, le pilote n'a pas caché sa fierté de faire découvrir ou redécouvrir le Dakar au public britannique. L'occasion pour lui d'évoquer la prochaine édition du Dakar qui se tiendra exclusivement au Pérou en janvier prochain : « *connaissant les dunes et le terrain au Pérou, je sais à quel point le prochain Dakar sera très disputé*, explique le pilote KTM. *Cela nous garantit une bataille incroyable pour la victoire finale* ».

Vivement la prochaine édition !

Sam Sunderland n'est pas le seul à vouloir en découdre. C'est aussi le cas d'Harry Hunt. Il y a deux ans, alors qu'il était le plus jeune Britannique à disputer le Dakar, le pilote avait créé la sensation en terminant 10^e avec sa Mini entièrement recouverte de l'Union Jack. Désormais, Harry Hunt s'élancera pour sa 2^e participation à bord d'une Peugeot 3008 préparée par PH Sport. « *Je suis très heureux de participer à nouveau à cette aventure. Je me prépare tous les jours pour me donner à fond en janvier prochain* ».

Dans le bivouac, il pourra croiser son frère Max Hunt qui compte déjà deux Dakar en moto. Cette année, il retentera sa chance dans la catégorie « Original by Motul » (sans assistance). Le public britannique, enthousiaste après la prise de parole de ces champions, aura l'occasion jusqu'à dimanche de découvrir sur les écrans du festival les images les plus fortes du Dakar qui leur donneront l'envie de suivre les aventures des compétiteurs, en janvier prochain au Pérou.

Plus d'informations sur www.dakar.com